



Tratado de Libre Comercio de América del Norte

El 1 de enero de 1994 entró en vigor el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, mejor conocido como TLCAN.

Este acuerdo posicionó a México como un socio comercial fundamental para Estados Unidos y Canadá, consolidando a nuestro país como una plataforma de exportación a los mercados mundiales.

A nivel regional, el TLCAN convirtió a Norteamérica en la zona de libre comercio más grande del mundo, fomentando la integración de cadenas de valor y producción competitivas internacionalmente.

Desde la entrada en vigor del TLCAN, el comercio entre México, Estados Unidos y Canadá se triplicó, sumando casi 1.1 billones de dólares en 2017; es decir, 2 millones de dólares por minuto.

Desde 1999 a septiembre de 2017, los países del TLCAN han invertido en México 273,996 millones de dólares.

Para mayor información visite la siguiente página de Internet: http://www.economia-snci.gob.mx/sicait/5.0